

Lepas Anggota Paskibra Tahun 2023, Wako Solok Gelar Ramah Tamah

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

Aug 19, 2023 - 23:59



SOLOK KOTA - Wali Kota Solok, H.Zul Elfan Umar,SH,M.Si, melepas secara resmi anggota Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) Kota Solok Tahun 2023, di Balairung 99 Rumah Dinas Wali Kota Solok, Sumatera Barat.

Pelapasan Anggota Paskibraka pada Jum'at, 18 Agustus 2023 itu dikemas dalam kegiatan ramah tamah.

Turut hadir Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Solok, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Nurzal Gustim, Kepala Kepala Badan Kesbangpol Eni Suryani, serta undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar mengatakan bahwa Paskibra Kota Solok telah memberikan hasil kinerja yang sangat baik dalam menjalankan tugasnya mengibarkan bendera merah putih pada peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 78 di Kota Beras Serambi Madinah itu.

Selanjutnya Zul Elfian menyampaikan, anggota Paskibra Kota Solok telah berhasil membuat bangga Pemerintah Kota Solok dan membuat bangga para orang tua.

"Usaha memang tidak pernah mengkhianati hasil. Kerja keras latihan selama kurang lebih sebulan ini terbayarkan dengan hasil penampilan kinerja yang sangat baik dan membanggakan," sebut Wako Zul Elfian Umar.

"Tetap jaga iman, jaga kesehatan. Ananda semua adalah contoh bagi teman dan adik-adik generasi penerus nantinya," imbuah Wako.

Sebelumnya Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Nurzal Gustim dalam paparannya menyampaikan ungkapan selamat dan apresiasi setinggi-tingginya untuk adik-adik Paskibraka, dan para pelatih yang telah sukses mengibarkan bendera merah putih pada peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 78 di Kota Solok yang dilaksanakan di Lapangan Merdeka, pada Kamis, 17 Agustus 2023.

"Adik-adik sekarang adalah Duta Pancasila bagi remaja lainnya. Diharapkan wadah Paskibraka ini dapat memberikan edukasi sikap dan contoh yang baik bagi penerus nanti. Tetap jaga sikap, hindari pengaruh dan tindakan negative, karena adik-adik sekarang kebanggaan dari siswa-siswi di sekolah. Jadilah yang terbaik dan jangan pernah merasa sombong," ujar Kadispora Nurzal Gustim.